

BERITA TERBARU

Kanit Binmas Polsek Klangeran Polresta Cirebon Giat Binkamling

Panji R - CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 10, 2023 - 11:07



KAB. CIREBON - Kepolisian Sektor Klangeran terus aktif dalam melaksanakan pembinaan keamanan lingkungan. Kanit Binmas, Aiptu Lilik Suharno, melaksanakan kegiatan pembinaan keamanan lingkungan atau yang dikenal dengan istilah "binkamling" di Blok Sikepel, Desa Bojong Lor, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut, Kanit Binmas memberikan himbauan kepada warga

agar berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama di wilayah Desa Bojong Lor. Warga diimbau untuk mengaktifkan kembali Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dengan ikut serta menjadi awak poskamling. Jika terjadi kejadian pidana di wilayah Desa Bojong Lor, warga diminta untuk segera melaporkannya kepada Pemerintah Desa dan Bhabinkamtibmas. Senin, tanggal 10 Juli 2023.

Iptu Ngatidja, SH.MH, Kapolsek Klangeran, mengungkapkan pentingnya kegiatan binkamling dalam menjaga keamanan lingkungan di wilayahnya. Ia mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Kanit Binmas dan berharap partisipasi aktif dari warga dalam menjalankan poskamling. Dengan adanya siskamling yang aktif, diharapkan potensi kejahatan dapat diminimalisir dan masyarakat dapat merasa aman dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasinya atas kegiatan binkamling yang dilaksanakan oleh Kanit Binmas Polsek Klangeran. Beliau menekankan pentingnya keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, serta kolaborasi yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Polresta Cirebon berharap kegiatan binkamling ini dapat terus dilaksanakan dan menjadi bagian dari budaya masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Dukungan dan partisipasi aktif dari warga sangat penting dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Cirebon.